

## bravo® Tablet-Wagen von HAEBERLE – eine innovative Lösung für den Spital- und Heimeinsatz Ein wendiger Begleiter für den Tablet-Computer

HAEBERLE ist Entwickler und Hersteller innovativer Wagensysteme für die Medizin und Industrie und erweitert die bravo® Gerätewagen-Serie um weitere Tablet-Wagen Modelle. Die bravo® Gerätewagen-Serie bietet eine stabile Basis für vielseitige Anwendungsmöglichkeiten und ist bekannt für schlankes und leichtes Design. Das robuste und supermobile Alu-Guss Fahrgestell vereint Bewegungsfreiheit und Design in einem. Das elegante Fahrgestell lässt genügend Freiheit, um sich auch in engen Raumverhältnissen mobil zu bewegen.

Die neuen bravo Tablet-Wagen sind mit einem innovativen Tablethalter mit Flexwelle ausgestattet, der die perfekte Anbindung für Tablet-Computer bietet. Ein innovativer Quad-Schiebegriff erleichtert das Schieben des Gerätewagens und ist gleichzeitig als Normprofilschiene nutzbar, um weiteres medizinisches Zubehör direkt am Wagen aufzu-

nehmen. Bei stationären Anwendungen werden die Kabel über das zweigeteilte Aluminium-Trägerprofil des Gerätewagens, in integrierten Kabelkanälen geführt und sind so nicht sichtbar.

Pflegefachkräfte möchten den Tablet-Computer in der Klinik immer griffbereit dabei haben. Mit sei-

nem schlanken, leichten und zeitlosen Design ist der bravo® Tablet-Wagen die ideale Lösung dafür – auch wenn's mal eng zugeht. Der universelle Begleiter ist Teil der bravo® Gerätewagen-Serie und steht für verlässliche, langlebige Markenqualität.

«Für uns ist es wichtig immer nah am Kunden zu sein und weitere Lösungen und Anwendungsmöglichkeiten zu entwickeln. Die neue Tablethalter-Lösung erweitert die Einsatzbereiche der bravo Gerätewagen und bringt für medizinisches Personal weitere Vorteile

bei der alltäglichen Nutzung eines Tablet-Computers in Kliniken, Pflegeheimen oder Arztpraxen», sagt Armin Smajilovic, Leiter Marketing & Vertrieb/Prokurist bei HAEBERLE.

Seit fast 90 Jahren ist HAEBERLE ein innovativer Partner für individuelle Wagensysteme. Die vielseitigen Wagensysteme für unterschiedliche medizinische Einsatzgebiete sind heute auf der ganzen Welt im Einsatz. Um die Wagensysteme auf die hochwertigen Medizinprodukte der Kunden abzustimmen, hat HAEBERLE bereits für zahllose renommierte Unternehmen individuelle Lösungen entwickelt. Sowohl in der Funktion als auch im Design sind sie exakt an die jeweiligen Anforderungen angepasst.

Der bravo® Tablet-Wagen 4 von HAEBERLE ist eine formschöne wie praktische Lösung, die sich im Spital- und Heim-Alltag bewährt.



### Weitere Informationen

Was die bravo® Serie sonst noch kann, erfahren Sie in unserem Gesamtkatalog per QR Code.



Stabiler Tablethalter mit Flexwelle



Praktische Kabelführung



Stabiles, supermobiles Alu-Guss-Fahrgestell



Ergonomischer Quad-Schiebegriff

